

24Jam

242 Ambulan Diberikan Muri rekor Ke Desa di Bangkinang Kota

Mulyadi - KAMPAR.24JAM.CO.ID

May 22, 2022 - 22:48



242 Ambulan Diberikan Muri rekor Ke Desa di Bangkinang Kota

Pekanbaru, -Museum Rekor Dunia-Indonesia (MURI) memberikan penghargaan atas pemecahan rekor pemberian ambulans desa terbanyak di Indonesia.

Penyerahan piagam disertai hadirnya 242 ambulans di lapangan Pelajar Bangkinang Kota.

Penyerahan piagam diiringi sirine ambulans. Piagam diserahkan perwakilan MURI, Andri Purwandono kepada Bupati Kampar, Catur Sugeng Susanto. Catur menyebut program Satu Desa Satu Ambulans sudah digulirkan sejak 2017 lalu.

"Sebanyak 242 desa, semua sudah punya ambulans. Maka Program Satu Desa Satu Ambulan tahun ini telah kami realisasikan," kata Catur, Jumat (20/5/2022).

Catur mengatakan program tersebut telah dirancang bersama Bupati Kampar terdahulu, Aziz Zainal. Namun Aziz wafat pada Desember 2018 dan program terus dilanjutkan Catur setelah menggantikan Aziz.

Program dirancang sebagai bentuk bagian dari pelayanan kepada masyarakat hingga ke pelosok desa. Lewat program itu, Catur optimis pelayanan kesehatan bisa maksimal.

"Ini kita rancang sebagai bentuk komitmen pemerintah daerah dalam meningkatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat. Ada 242 unit dan semuanya dapat," imbuh Catur.

Khusus desa terpencil yang melalui jalur perairan, Catur memastikan bakal hadir perahu layaknya ambulans. Perahu-perahu tersebut siap melayani masyarakat untuk proses pelayanan kesehatan.

"Untuk yang di belantaran sungai, mereka akan dapat ambulans air. Ini agar semua terpenuhi," pungkasnya.

Sementara Andri Purwandono menyebut pemecahan rekor ini sebelumnya sudah dilakukan oleh Pemkab Tulang Bawang, Lampung. Saat itu ada 50 unit ambulans dibagikan.

"Kabupaten Kampar ini memecahkan rekor dengan Ambulans Desa sebanyak 242 unit. Sebelumnya ada di Tulang Bawang di 2018 lalu 50 unit," katanya.

Lewat rekor tersebut, Andri berharap pelayanan kesehatan bisa maksimal. Termasuk menjadi pelopor bagi desa-desa lain di Indonesia.

Diketahui Pemkab Kampar sendiri tercatat punya delapan kelurahan dan 242 desa yang tersebar di 21 Kecamatan. Kini total 242 desa tersebut telah memiliki ambulans yang siap melayani masyarakat. (Mulyadi).